

L'UNESCO félicite Cuba pour les 60 ans de la Révolution



La Havane, 4 janvier (RHC).- L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a transmis à la délégation permanente de Cuba auprès de cette institution, une félicitation à l'occasion du 60e anniversaire de la Révolution, le 1er janvier dernier.

Dans la lettre rendue publique aujourd'hui par la mission diplomatique cubaine à Paris, l'UNESCO exprime le souhait de continuer à consolider les liens étroits de coopération existant depuis plus de 70 ans.

L'UNESCO souligne d'autre part le rôle de Cuba dans la promotion de la paix et dans la mise en application de tous les programmes de cette organisation.

Début novembre 2018, le président cubain Miguel Diaz-Canel s'est entretenu au siège de l'UNESCO à Paris avec la directrice générale de cette organisation, Audrey Azoulay, un entretien qui a été qualifié de très cordial par les deux parties.



Radio Habana Cuba